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          В данной магистерской диссертации рассмотрено здание каркасного типа. Каркас обеспечивает широкие возможности планировочного решений, независимость этих решений по этажам, возможность включения в здание помещений больших площадей и последующей перепланировки. В здании применена связевая схема, то есть вертикальные нагрузки воспринимают стены, колонны и ядра жесткости, а горизонтальные – жесткий диск монолитного перекрытия. Наружные стены несущие, из монолитного железобетона с облицовкой конструкциями вентилируемого фасада из алюминиевых панелей с утеплителем из минераловатных плит.  В расчетно-конструктивном разделе мной рассматривались две конструкции здания. Плита перекрытия безбалочного типа выполненная из бетона класса В30 и была  рассчитана в программном комплексе «TOWER». Второй конструктивный элемент – колонна, выполненная из бетона класса В40. Рассчитаны как внецентренно-сжатый элемент со случайным эксцентриситетом. При проектировании технологии производства строительно-монтажных работ разработана технологическая карта на производство земляных работ. В технологической карте рассмотрены следующие основные виды работ: устройство шпунтового ограждения, пионерной плиты, переопирание шпунтового ограждения раскосами на пионерную плиту  и непосредственно разработка грунта. В разделе сравнения вариантов рассматривались технологические варианты использования кранов при возведении сооружения. Вариант первый включает два приставных крана «КБ-571 Б» с максимальным вылетом крюка 50м. Во втором варианте использован 1 приставной кран «LIEBHERR 140 EC-H 10» с максимальным вылетом крюка 60м. На первый взгляд, стоимость использования второго технологического варианта дешевле. Однако, анализ и сравнение обоих вариантов показал, что вариант, при котором возведение ведется с использованием двух кранов более эффективен за счет сокращения продолжительности строительства. Разработана технологическая карта (далее – техкарта) на возведение несущих конструкций 2-го этажа. В техкарте были рассмотрены основные виды работ, которые включают опалубочные, арматурные работы, работы по прогреву конструкций и бетонные работы. В техкарте представлен опалубочный чертеж типового этажа, схема ведения работ, а также составлен график ведения работ. Используемая технология ведения работ позволяет обеспечить темп возведения одного этажа за 9 дней.
        

        
          This master's thesis examines a frame-type building. The frame provides ample opportunities for planning decisions, the independence of these solutions on floors, the ability to include large areas in the building and subsequent redevelopment. The building uses a link scheme, that is, vertical loads are perceived by walls, columns and cores of rigidity, and horizontal loads are perceived by a hard disk of a monolithic floor. The external walls are load-bearing, made of monolithic reinforced concrete with a ventilated facade cladding made of aluminum panels with mineral wool insulation. In the design and design section, two building structures  are considered. The slab of a non-girder type is made of concrete of class B30 and was calculated using the TOWER software package. The second structural element is a column made of B40 class concrete. To both are designed as an eccentrically compressed element with random eccentricity. When designing the technology for the production of construction and installation works, a technological map for the production of earthworks was developed. In the technological map the following main types of work are considered: installation of sheet piling, pioneer slab, re-support of sheet piling with braces on the pioneer slab and directly excavating the soil. In the section for comparing options, technological options for using cranes during the construction of a structure were considered. The first option includes two attachment cranes "KB-571 B" with a maximum outreach of the hook of 50 m. In the second version, 1 LIEBHERR 140 EC-H 10 attachment crane with a maximum hook outreach of 60 m was used. At first glance, the cost of using the second technological option is cheaper. However, analysis and comparison of both options showed that the option in which the construction is carried out using two cranes is more efficient due to the reduction in construction time. A technological map for the erection of load-bearing structures of the 2nd floor was developed. In the technical plan, the main types of work were considered, which include formwork, reinforcement work, work on heating structures and concrete work. The technical plan contains a formwork drawing of a typical floor, a work scheme, and a work schedule. The technology used for the work allows to ensure the rate of construction of one floor in 9 days.
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